

## Los estudiantes de la “Vuelta al mundo”, en Navarra

El planetario de Pamplona  
y el centro de esquí Larra  
Belagua reciben mañana  
al grupo

**PAMPLONA** – El planetario de Pamplona y el centro de esquí Larra Belagua reciben mañana a un equipo formado por medio centenar de estudiantes de “Vuelta al Mundo”, un programa que conmemorará el quinto centenario de la expedición marítima de Fernando de Magallanes y Juan Sebastián.

El programa pretende rescatar el espíritu del Crucero Universitario por el Mediterráneo de 1933, que se basó en los principios de la Institución Libre de Enseñanza (ILE), y concebir una experiencia educativa diferente.

La iniciativa está patrocinada por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y auspiciada por el Senado, la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), la Secretaría General Iberoamericana, la Comisión V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo y la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI). – *Diario de Noticias*

